

REINOSA

## Los alcaldes de la Merindad cumplieron la tradición del 'Sermón de la Pesetas'

Los alcaldes volvieron a reivindicar el proyecto de Mancomunidad y la presencia campurriana en la Expo de Zaragoza

09.12.2007 - JAVIER

De nuevo ayer, sábado, festividad de la Inmaculada Concepción, para cumplir con el centenario y tradicional compromiso suscrito por sus antecesores en esta festividad, la mayoría de los alcaldes de los municipios que integran la Merindad de Campoo, nueve en total, participaron en los actos del tradicional 'Sermón de la peseta' que, con carácter anual desde 1880, se celebra en Reinosa.

El motivo principal de este acto es la entrega del importe económico con el que los Dominicos de Montesciaros pagan a la Merindad en concepto de renta simbólica por la ocupación del Santuario y del resto de las instalaciones que son propiedad de la citada Merindad. En los últimos años, desde la entrada en vigor de la nueva moneda europea, la entrega es de un céntimo de euro, importe este que se continua entregando a pesar de que la celebración de esta tradicional ceremonia continua denominándose del 'Sermón de la Peseta'.

Como es habitual en esta singular celebración, los actos se iniciaron con la asistencia de los alcaldes a la misa mayor, oficiada en la parroquia de San Sebastián, a las 12,00 horas, en la que el superior de los Dominicos, Francisco María García, pronunció el obligado Sermón de la peseta. Al acto religioso le siguió, en el salón de actos del Ayuntamiento de Reinosa, la ceremonia del pago de la renta simbólica. Los alcaldes asistentes celebraron una sesión, presidida por la alcaldesa de Reinosa, primera mujer presidenta de la Merindad, en la que los regidores trataron algunos de los asuntos referentes a la propia Merindad. Entre los principales asuntos tratados, volvieron a comprometerse a retomar el proyecto de Mancomunidad, señalización en la Autovía, y la presencia de la Merindad de Campoo en la Expo de Zaragoza.



Tras el acto religioso los alcaldes celebraron una sesión en el salón del Ayuntamiento de Reinosa . / S. D.

### HISTORIA

Llegada Dominicos: Su presencia en Montesciaros data de 880.

Santuario: La Merindad de Campoo, propietaria del conjunto monástico, alquiló el mismo a los Dominicos fijándose una renta simbólica.

Condiciones: Fijaron como renta anual 1 pesetas. Además, todos los años, el 8 de diciembre, festividad de la Inmaculada, el superior de los Dominicos queda obligado a pronunciar un sermón en la iglesia parroquial de San Sebastián de Reinosa, en la misa mayor de las 12,00 horas.

Tradición: A pesar de que algún año, por distintos motivos, no se pudo cumplir con la tradición, con la de ayer se han cumplido 127 años de 'Sermón de la peseta'.

Modificación: Con la llegada del euro se cambió la peseta por un céntimo.

Alcaldes: El acuerdo de 1880 les obliga a todos los regidores a cumplir este acuerdo.